



Fernando Montes de Oca deja la dirección de HR Ratings

Montes de Oca pasó 14 años en la calificadoradora, de los cuales seis fueron como director

Miguel Ángel Ensástigue | El Sol de México

Fernando Montes de Oca dejará la dirección general de la agencia calificadoradora HR Ratings a partir del próximo 1 de septiembre.

En un comunicado, la firma detalló que Montes de Oca dejará su cargo para “emprender nuevos retos personales”, luego de laborar por 14 años dentro de la empresa, de los cuales seis fueron como su director general.

“Fernando ayudó a posicionar a HR Ratings como la líder en México y fue un actor fundamental para ampliar la presencia internacional de HR Ratings en Estados Unidos, Europa, Japón y Canadá”, dijo Alberto Ramos, presidente del consejo de administración de HR Ratings.

El lugar de Montes de Oca será ocupado por Pedro Latapí, que actualmente se desempeña como director general de análisis de la calificadoradora.

Con 12 años de experiencia en HR Ratings, Latapí ha ocupado diversas posiciones ejecutivas, donde destacan las direcciones generales de operaciones y de instituciones financieras.

Cuenta con una licenciatura en Administración Financiera por parte del Tecnológico de Monterrey, al igual que una maestría en Administración de Empresas (MBA) por parte de Tuck School of Business de Dartmouth.

“Confiamos que con su experiencia y la calidad del equipo de HR Ratings será una pieza clave para afianzar el liderazgo de la calificadoradora en Latinoamérica y continuar creciendo en los Estados Unidos”, añadió Alberto Ramos.